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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ        バリー・ラシンＲＩ会長  

       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９４９回   令和元年  ５月  ８日 （水 ） 

本 日 の 行 事  会 員 強 化 に つ い て
2018－19年度     美谷添里恵子会長          

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊地区事務所より  

地区協議会訂正資料、米山分科会資料 

＊ガバナー事務所より  

・規定審議会報告会の案内 

 ５月２５日(土) 岐阜グランドホテル 

・５月出版物案内 

・バギオ便り７２号 

＊日本事務局よりロータリー補助金について 

 ４月１日より新たに「ロータリー災害救援補

助金」を導入 

＊美濃ＲＣより クールビズについて 

 ５月１０日より対応 

＊郡上八幡ＲＣより 一泊幹事会の案内 

＊ガバナーエレクト事務所より 地区協議会
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第１９４８回例会 

会長挨拶                           2018－19年度 美谷添里恵子会長 

皆さん今晩は。 

只今担当の三島昭委員長からもお話がありましたように、土曜日のネイチャーランエイドのご協

力ありがとうございました。 

今年は天気がよくランナーの皆さんも、コンディションが良かったのか、成績も良かったと聞き

ました。１３３人参加されて１１１人が完走され、今までにない良い結果だったようです。毎年、

黙々と走っているランナーを見ると、その忍耐力と精神力につくづく感心し私も元気づけられます。

名古屋から金沢までの２５０kmの長距離マラソンは日本でも数少ないのではないかと思いますが、

そんな凄いマラソンを毎年お手伝いが出来ると云う事は光栄なことだと思います。参加された皆さ

ん、ご協力ありがとうございました。 

「よし、まっすぐだ、と降りてみると曲がっていることが多くなった。車の大きさの感覚があい

まいになっている。目標へ距離感がしっかりイメージできない、そんな不安感から最初のハンドル

の操作が早めになり、戻しも送れる。何回か切り替えしているうちに、自身のまっすぐセンサーも

狂う。シニアにはきつい動作だが、大切なのは出来る限り、車室側の後ろを向いて目線で確認する

事、バックのハンドル操作は振れ幅が大きく、モニターやミラー頼りでは曲り分が把握しにくい。

車室を四角の箱に見立てて、後部のバンパー位置を思い描きながら、細かく刻むハンドル操作で箱

全体を押し込むようにゆっくり入れる。 迷惑にならない程度の曲りなら許そう。自分自身を。 

ＪＡＦのジャフメイトという雑誌の 5月号載っていた文章です。 

同級生が「いよいよ介護保険証が届いたのでショックだ」という話を聞きますので、とうとう私

達も前期高齢者の仲間入りをしたんだなと思いました。そんな私も最近、バックの駐車に自信がな

くて駐車スペースに車がうまく収まらないことが増えました。 

この記事を読んで納得しました。自分のまっすぐセンサーが衰え、老化減少が始まったと云う事

です。池袋の大きな事故も 87 歳の高齢者が運転操作を誤って大惨事になりました。高齢者の運転

は今や大きな社会問題になっています。これからは、自分の変化を早めに自覚し、出来るだけ長距

離の運転は控えたほうがいいかもしれません。老化は自分で思うより進んでいるのかもしれません。

交通事故は他人事とは思えないので、「車はいつも走る凶器だ」と思いながらハンドルを握ってい

ます。 

さっきのバックの操作はこの通りにすると、結構いい風に入るので、皆さんも試してみて下さい。 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 山田敦君 

美谷添里恵子君 美しかった桜も散って葉桜になってしまいました。いよいよ平成最後の例会にな



りました。 

畑中君 平成最後の例会です。 

野島君 今日はありがとうございます。こんな嬉しいことはありません。 

寺田澄男君 野島県議さん、この度はおめでとうございます。白鳥町役場勤務を始め、町長、市合

併では収入役、そして今回は 4期に向け経験を生かし、県議会、郡上市はもとより白鳥町の為に体

力、健康に留意され、ご活躍をされますよう期待致します。 

和田良一君 井俣愛美さん、ＩＤＭありがとうございました。最後までいられなかったのが残念で

した。ネイチャーラン参加の皆様、お疲れ様でした。 

石徹白君 奉仕を通じて日々修練し、家族を一番に考えるロータリアンになることが来期のクラブ

テーマです。 

山口君 出席向上、ＩＤＭご苦労様でした。当たり前の例会出席にしていこう！ 

藤代君 会社の旅行で沖縄へ行って来ました。28℃で大変暑い日が続いていました。野島様、本日

祝賀会、おめでとうございます。益々のご活躍、祈念しております。 

三島勲君 野島県議様、ご当選おめでとうございました。今年は長期間、花見ができました。 

井俣君 今日は１００％楽しみに来ました。 

大西君 色々な書類作成において、和暦（令和）にするか西暦か迷うところです。いっそ西暦にし

てしまおうかと思案どき。 

大村君 野島県議、これからの郡上の事、よろしくお願いします。 

同文 三島昭君、美谷添生君、寺田正実君、山下君、島崎君、旭君、清水君、和田智博君、尾村君 

原君、羽土君、小島君、山田君、 (本日 25,000 円 累計 750,410 円)  

 

第４２期委員会構成 

 

次回例会予定               

５月１２日  郡上八幡ＲＣ創立５０周年記念式典   ５月１５日 社会奉仕卓話 

５月１２日 青少年研修セミナー           ５月２２日 早朝例会(座禅例会) 

出席報告                             出席委員会 三島昭君

 

三大委員会 担当委員会 委 員 長 委   員 

クラブ管理委員会 

委員長 藤代 昇 

例会プログラム 美谷添 里恵子 美谷添生 三島 昭 原 義明 

ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 井 俣  愛 美 
寺田澄男 山下 誠 石徹白秀也  

籏眞知子 旭 美香 堀江直史 

出 席 寺 田  正 実 
大村太郎 野島征夫 清水英志  

東田陽博 麦島洋介 大西秀哉 

親 睦 小 島  正 則 
尾村忠雄 三島 勲 畑中知昭  

松森正和 佐藤備子 鷲見純朗 

Ｓ Ａ Ａ 羽 土  洋 司 
岩谷典生 山口里美 山田 敦  

三島一貴 和田智博 宮川賢司 

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会 

委員長 石徹白秀也 

社 会 奉 仕 清 水  英 志 
大村太郎 藤代 昇 東田陽博  

旭美香 

職 業 奉 仕 原  義 明 
尾村忠雄 三島 勲 寺田正実  

和田智博 

国際奉仕・青少

年 
佐 藤  備 子 

野島征夫 美谷添里恵子  

大西秀哉 堀江直史 宮川賢司 

財 団 ・ 米 山 松 森  正 和 
寺田澄男 美谷添生 岩谷典生  

籏眞知子 

会員組織強化委員会 

委員長 山下 誠 

会 員 増 強 山 口  里 美 
羽土洋司 小島正則 山田 敦 

麦島洋介 

公共イメージ・

ク ラ ブ 会 報 
三 島  一 貴 

三島 昭 畑中知昭 井俣愛美  

鷲見純朗 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1947 回 ３５名 ２２名 １２名  62.85％ 

第 1948 回 ３５名 ２９名 ３名 ３名 91.43％ 


